

## Ausstellung zum Bergwaldprojekt 2014 im neuen Rathaus

Ab sofort hängt im Foyer des neuen Rathauses Suhl eine informative Ausstellung über das Bergwaldprojekt 2014, welches vom 25. – 31. Mai in den Wäldern rund um Suhl stattfand. Erstmals haben bei dem diesjährigen Projekt Interessierte aus Suhl und den Partnerstädten Würzburg und Lahti teilgenommen. Dabei haben die jungen Menschen aus Deutschland und Finnland nicht nur Walderneuerungsarbeiten durchgeführt und Naturschutzmaßnahmen bearbeitet. Sie haben in der Projektwoche auch viel über die Stadt Suhl und Land und Leute hier erfahren. Einen Einblick in die gemeinsame Zeit vermittelt nun die aktuelle Ausstellung, die bis zum 18. Juli zu sehen sein wird.